"Tiere im Winter"

Wir erstellen Info-Plakate

Wir Menschen freuen uns, wenn Schnee und Eis im Winter unsere Welt verzaubern. Endlich können wir Schneemänner bauen, Schlitten und Schlittschuh fahren. Wird es uns zu kalt, ziehen wir uns schließlich in unsere beheizten Wohnungen zurück und machen es uns mit einem Tee gemütlich.

Doch wie ist der Winter für frei lebende Tiere? Die Kälte ist für sie oftmals nicht das größte Problem. Es ist vor allem schwierig für sie, weil es nur noch wenig Nahrung gibt.

Die Natur weiß sich aber zu helfen: alle Lebewesen passen sich rechtzeitig ihren Lebensräumen an und überstehen den Winter auf verschiedene Weisen.

Um herauszufinden, wie einheimische Tiere diese schwierige Zeit überstehen, informierten wir uns mit Hilfe von Leihbüchern aus der Stadtbücherei, die uns Sibylle Herrmann zusammengestellt hat, Infotexten und Internetrecherchen. Entstanden sind informative Plakate, die keine Fragen offen ließen.











